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Salone Nautico Venezia: il programma degli eventi di domenica

Ultima giornata per l'esposizione: molti gli appuntamenti Ultimo giorno di

appuntamenti per il Salone Nautico Venezia. Oltre alla visita ai modelli più

recenti e innovativi della nautica di lusso, tra gli appuntamenti da non perdere in

programma per domani, in Torre di Porta Nuova verrà presentata l'App

multimediale del Museo virtuale dei Porti di Venezia e Chioggia, promossa

dall'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale e  d a l

Comune di Venezia. Laboratori e prove in acqua per bambini e famiglie, oltre

alle visite al sommergibile e alle dimostrazioni di surf elettrici. Tanti anche i

momenti legati allo sport: alle 10.30 in Bacino San Marco si terrà la sfida velica

"Salone Nautico di Venezia Cup", dalle 10 avrà luogo sempre in Bacino il

Sesto campionato di Microclass, mentre nel pomeriggio arriverà la Pavia-

Venezia, che al Salone Nautico festeggia i suoi 70 anni. Alle 11 ci sarà una

sfilata di barche in legno per celebrare l'arte navale nella sua cornice ideale:

l'Arsenale di Venezia.

Venezia Today

Venezia
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Alfonso Lavarello verso la presidenza dell'aeroporto

Ad affiancarlo il manager Andrea Mentasti, direttore generale e amministratore

delegato. L'assemblea dei soci ed eventuale ufficialità il prossimo 15 giugno

Bisognerà aspettare l'assemblea dei soci in programma per il prossimo 15

giugno, ma secondo indescrizioni il prossimo presidente dell'aeroporto

Cristoforo Colombo sarà l'imprenditore Alfonso Lavarello. E, ad affiancarlo, il

manager Andrea Mentasti, direttore generale e amministratore delegato. Lo

scalo è controllato al 60% dall'Authority portuale, la Camera di Commercio ha

il 25%, il restante 15% è di aeroporti di Roma - e dovrebbe essere Paolo

Genova Today

Genova, Voltri
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Emilio Signorini, socio di maggioranza, a presentare la proposta per la

presidenza del CdA. Lavarello ricoprirebbe il ruolo di Paolo Odone,

recentemente scomparso , mentre Mentasti sostituirebbe Piero Righi, l'attuale

direttore generale lascerà a fine mese per limiti di età. Lavarello, 75 anni, noto

per l'amicizia con Fidel Castro, vicinissimo a Gianluigi Aponte, l'armatore di

MSC, ha relazioni con i vertici del mondo imprenditoriale e politico di Medio

Oriente, Stati Uniti e ovviamente Cuba. Sul suo nome ci sarebbe l'accordo

anche del mondo politico locale e del Governo. Mentasti, 63 anni un lungo

curriculum da dirigente in regione Lombardia, è stato nel cda delle Ferrovie, ex direttore generale e Ad dell'aeroporto

Orio al Serio nel momento di sviluppo dello scalo bergamasco.
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Lanciata da Genova la sfida per la piattaforma logistica digitale

3 giugno 2023 - "Lo stato di attuazione della Piattaforma Logistica Nazionale e

l'interoperabilità tra i sistemi informativi" e quindi la sfida per rilanciare questa

Piattaforma sono i temi forti che saranno rilanciati lunedì 12 giugno, a Genova,

dalla Logistic Digital Community, la prima comunità virtuale, nata nel capoluogo

ligure nell'ottobre del 2021, su iniziativa di Federlogistica e di Conftrasporto

Confcommercio e che si è posta l'obiettivo primario della transizione digitale

della filiera Trasporto, Logistica e Shipping, attraverso l'acquisizione di esempi

e tecnologie frutto di best practices nel settore di riferimento. Il convegno

organizzato lunedì 12 giugno, a partire dalle ore 9, nella cornice di Palazzo

della Meridiana a Genova, sarà aperto da Luigi Merlo, Presidente nazionale di

Federlogistica e a seguire, sul tema specifico del progetto di digitalizzazione,

da Davide Falteri, Vicepresidente nazionale di Federlogistica e Presidente di

Federlogistica Liguria. La manifestazione, alla quale è annunciata la presenza

del Sindaco di Genova, Marco Bucci, del Presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale di Mar Ligure Occidentale, Paolo Emilio Signorini, del Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, Mario Sommariva,

del Segretario Generale di Fise Uniport, Paolo Ferrandino e di Sebastiano Ferrara della direzione Digital

Transformation di Agenzia delle Dogane, si articolerà in due sessioni (coordinate dal Vicepresidente di Conftrasporto-

Confcommercio, Gian Enzo Duci) e avrà un focus specifico sulle opportunità di finanziamento e supporto per le

aziende sul tema della digitalizzazione nella logistica.

Primo Magazine

Genova, Voltri
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Alfonso Lavarello verso la presidenza dell'aeroporto Cristoforo Colombo

Ad affiancarlo il manager Andrea Mentasti, direttore generale e amministratore

delegato. Le proposte saranno presentate e votate, il 15 giugno, all'assemblea

dei soci L'imprenditore Alfonso Lavarello potrebbe essere il nuovo presidente

dell'aeroporto genovese, ad affiancarlo il manager Andrea Mentasti , direttore

generale e amministratore delegato. Per ora nessuna conferma ufficiale, si

tratta di un'ipotesi molto concreta che sarà portata, il 15 giugno, all'assemblea

dei soci del Cristoforo Colombo - lo scalo è controllato al 60% dall'Authority

portuale, la Camera di Commercio ha il 25%, il restante 15% è di aeroporti di

Roma - e dovrebbe essere Paolo Emilio Signorini, socio di maggioranza, a

presentare la proposta per la presidenza del CdA. Lavarello ricoprirebbe il

ruolo di Paolo Odone , recentemente scomparso , mentre Mentasti

sostituirebbe Piero Righi, l'attuale direttore generale lascerà a fine mese per

limiti di età. Entrambi dovranno proseguire il lavoro compito sino ad oggi. Il

Cristoforo Colombo ha recuperato dopo la pandemia, decisamente buoni i

risultati nel settore dei voli, il settore passeggeri è condizionato, come nel

resto d'Italia e d'Europa, dalle difficoltà di alcune compagnie aeree. Il cargo

potrebbe essere il vero punto di forza di uno scalo strettamente collegato ai traffici portuali: un progetto che è già in

fase avanzata e che le relazioni e le competenze di Lavarello e di Mentasti potrebbe ulteriormente concretizzare.

Lavarello, 75 anni, noto per l'amicizia con Fidel Castro , vicinissimo a Gianluigi Aponte , l'armatore di MSC, ha

relazioni con i vertici del mondo imprenditoriale e politico di Medio Oriente, Stati Uniti e ovviamente Cuba. Sul suo

nome ci sarebbe l'accordo anche del mondo politico locale e del Governo. Mentasti, 63 anni un lungo curriculum da

dirigente in regione Lombardia, è stato nel cda delle Ferrovie, ex direttore generale e Ad dell'aeroporto Orio al Serio

nel momento di sviluppo dello scalo bergamasco. Il profilo dei due manager nel servizio di Alberto Viazzi (montaggio

di Carlo Traverso).

Rai News

Genova, Voltri
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Aeroporto di Genova, la presidenza ad Alfonso Lavarello

Amico di Fidel Castro, Lavarello (rappresentante della borghesia genovese

con studi universitari a Londra e New York) dal 1975 al 1987 è stato anche

direttore generale, e in seguito socio, dell'Al Sabah & Co Genova - Alfonso

Lavarello, classe 1948, uno dei personaggi più influenti nel mondo delle

crociere (quelle con Micky Arison e Gianluigi Aponte s ono amicizie

solidissime), è stato designato come presidente dell'aeroporto Cristoforo

Colombo di Genova. Affiancherà Andrea Mentasti, manager lombardo che nel

curriculum vanta anche un'esperienza al vertice dell'aeroporto di Bergamo-Orio

al Serio: a lui sarà affidata la gestione operativa dello scalo. Lavarello

(rappresentante della borghesia genovese con studi universitari a Londra e

New York) dal 1975 al 1987 è stato prima direttore generale, e in seguito

socio, dell'Al Sabah & Co , multinazionale controllata dalla famiglia reale del

Kuwait con sedi nelle più importanti capitali del mondo. Dopo l'esperienza in

Medio Oriente, inizia l'ascesa nel mondo del trasporto marittimo che culminerà

a Cuba, dove curerà il ritorno delle navi da crociera e la gestione del terminal

passeggeri, diventando amico fraterno di Fidel Castro. Tra le tante imprese di

una vita imprenditoriale più che florida, anche il coordinamento della vendita di Costa Crociere al colosso americano

Carnival Corporation.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Dalla Diga al Terzo Valico: l'occasione unica che Genova non deve farsi scappare / Analisi

Tra due anni sarà operativo il Terzo Valico, atteso da 125 anni (primo progetto

dell'ing. Navone 1899 !). E Genova sarà per la prima volta connessa con

l'Europa con una linea moderna, adeguata agli standard europei (peso,

lunghezza, velocità e sagoma dei treni). Nel frattempo, il porto si sta

adeguando alla nuova linea, sia nell'ultimo miglio che nei parchi ferroviari. E,

fatto ancora più rilevante, sta progettando e costruendo la diga che consentirà

di ricevere le navi più aggiornate, ma anche di "linearizzare" la banchina

aumentando gli spazi a terra, così risolvendo le sue due limitazioni (vedi

sopra). Non solo: ma come effetto delle leggi post-Morandi e PNRR, il porto

dispone già oggi di una base finanziaria come non mai avvenuto, almeno dai

tempi del Duca di Galliera in poi. Il tutto facilitato da una invidiabile - ed insolita

- assonanza di obiettivi tra Regione, Comune, e Porto. In definitiva: si apre nei

prossimi dieci anni uno scenario nuovamente internaziona e, con il porto re-

inserito nel panorama europeo e con una città che - come dice il Sindaco -

potrebbe riacquistare quel ruolo di capitale dello shipping internazionale che

aveva in passato, giusto ai tempi del Duca di Galliera. Questo è in estrema

sintesi lo scenario su cui dobbiamo seriamente riflettere. Per domandarci se stiamo facendo tutto il possibile -

ciascuno nel suo ruolo - per farci trovare pronti al salto epocale. Un dato positivo: i tre più grandi armatori mondiali

sono tutti attestati, ormai irreversibilmente, su Genova- Savona. Ma anche una nota di preoccupazione: il mondo della

logistica, con gli spedizionieri così frazionati, sarà in grado di crescere, di evolversi, di associarsi, per passare

rapidamente dal singolo container su camion al treno internazionale? E le ferrovie: a Nord del Terzo Valico, sarà

rapidamente potenziata la prosecuzione verso Milano e la Svizzera? Pensiamoci bene: si tratta di un'occasione unica,

che capita una volta ogni cento anni. Fabio Capocaccia Pres. on. IIC, già ai vertici del CAP/Autorità Portuale di

Genova.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Qualcuno diceva che a Ravenna non sarebbero più arrivate le crociere per via
dell'alluvione: non è vero

di Redazione - 03 Giugno 2023 - 18:00 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Durante l'alluvione, da qualche parte era circolata anche la bufala che a

Ravenna non sarebbero più arrivate le crociere. Ecco la prova provata che

non è vero e che si trattava di una delle tante fake news messe in giro, non si

capisce perché se non per stupidità. Oggi ero a Marina di Ravenna al mare e

ho visto questa nave attraccata al Terminal di Porto Corsini. Ravenna e la

Romagna sono già in piedi. Non facciamoci del male inutilmente. C. D. -

Ravenna.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Moby Fantasy è arrivato al porto di Livorno, da fine giugno opererà su rotta Livorno-Olbia

Ha attraversato due oceani e il canale di Suez, poi l'ingresso l'altro ieri nel

Mediterraneo. Il Comandante Massimo Pinsolo e il suo equipaggio hanno

condotto Moby Fantasy dal cantiere cinese Guangzhou Shipyard alla volta del

porto di Livorno. La nuova ammiraglia di ultima generazione di Moby ha fatto

il suo ingresso nello scalo toscano questa mattina dopo un viaggio di 22

giorni e oltre 8 mila miglia nautiche. Moby Fantasy sarà poi operativo per la

stagione estiva lungo la rotta Livorno-Olbia, a partire da fine giugno. Con i

suoi 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e una stazza lorda di 69.500

tonnellate Moby Fantasy, si legge in una nota, è il traghetto passeggeri più

grande finora costruito a livello mondiale, con una capacità di 3.000

passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Gli elevati standard di

sostenibilità adottati lo rendono anche il traghetto più all'avanguardia e

tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente e alla riduzione

delle emissioni. Il Comandante Massimo Pinsolo, genovese di Pegli, ha

raccontato l'emozionante viaggio di Moby Fantasy e ha dichiarato: "Dopo

tanta attesa siamo finalmente arrivati nel nostro mare. Il Tirreno e il Porto di

Livorno, così come quello di Olbia, saranno la nostra casa per tutta la stagione estiva e oltre. Abbiamo fatto tanta

strada per arrivare qui e l'emozione di vedere la costa italiana dopo l'uscita da Suez ha commosso tutto l'equipaggio.

Mi auguro che lo stesso 'buon vento' che ci ha accompagnato lungo questo viaggio continui ad essere di buon

auspicio per Moby Fantasy e tutte le navi della Compagnia e per i loro ospiti". Contestualmente Moby Legacy, la nave

gemella e futura ammiraglia della compagnia, ha concluso con successo le prove in mare e si prepara per l'ultima fase

della sua costruzione prima di partire per l'Italia dove è attesa per il prossimo autunno.

(Sito) Adnkronos

Livorno
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Moby Fantasy è arrivato al porto di Livorno, da fine giugno opererà su rotta Livorno-Olbia

Roma, 3 giu. (Adnkronos) - Ha attraversato due oceani e il canale di Suez, poi

l'ingresso l'altro ieri nel Mediterraneo. Il Comandante Massimo Pinsolo e il suo

equipaggio hanno condotto Moby Fantasy dal cantiere cinese Guangzhou

Shipyard alla volta del porto d i  Livorno. La nuova ammiraglia di ultima

generazione di Moby ha fatto il suo ingresso nello scalo toscano questa

mattina dopo un viaggio di 22 giorni e oltre 8 mila miglia nautiche. Moby

Fantasy sarà poi operativo per la stagione estiva lungo la rotta Livorno-Olbia,

a partire da fine giugno.Con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e

una stazza lorda di 69.500 tonnellate Moby Fantasy, si legge in una nota, è il

traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale, con una

capacità di 3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Gli elevati

standard di sostenibi l i tà adottati lo rendono anche i l  traghetto più

all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente

e alla riduzione delle emissioni.Il Comandante Massimo Pinsolo, genovese di

Pegli, ha raccontato l'emozionante viaggio di Moby Fantasy e ha dichiarato:

"Dopo tanta attesa siamo finalmente arrivati nel nostro mare. Il Tirreno e il

Porto di Livorno, così come quello di Olbia, saranno la nostra casa per tutta la stagione estiva e oltre. Abbiamo fatto

tanta strada per arrivare qui e l'emozione di vedere la costa italiana dopo l'uscita da Suez ha commosso tutto

l'equipaggio. Mi auguro che lo stesso 'buon vento' che ci ha accompagnato lungo questo viaggio continui ad essere di

buon auspicio per Moby Fantasy e tutte le navi della Compagnia e per i loro ospiti". Contestualmente Moby Legacy, la

nave gemella e futura ammiraglia della compagnia, ha concluso con successo le prove in mare e si prepara per

l'ultima fase della sua costruzione prima di partire per l'Italia dove è attesa per il prossimo autunno.

Affari Italiani

Livorno
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Moby Fantasy è arrivato nel porto di Livorno

Dopo un viaggio di 22 giorni e oltre 8 mila miglia nautiche (ANSA) -

LIVORNO, 03 GIU - Ha attraversato due oceani e il canale di Suez, poi

l'ingresso l'altro ieri nel Mediterraneo. Il comandante Massimo Pinsolo e il suo

equipaggio hanno condotto Moby Fantasy dal cantiere cinese Guangzhou

Shipyard alla volta del porto d i  Livorno. La nuova ammiraglia di ultima

generazione di Moby ha fatto il suo ingresso nello scalo toscano questa

mattina dopo un viaggio di 22 giorni e oltre 8 mila miglia nautiche. Moby

Fantasy, si spiega in una nota, sarà poi operativo per la stagione estiva lungo

la rotta Livorno-Olbia, a partire da fine giugno. Con i suoi 237 metri di

lunghezza per 32 di larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate Moby

Fantasy è il traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale,

con una capacità di 3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile.

Gli elevati standard di sostenibilità adottati lo rendono anche il traghetto più

all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente

e alla riduzione delle emissioni. "Dopo tanta attesa siamo finalmente arrivati

nel nostro mare - ha detto il comandante -. Il Tirreno e il porto di Livorno, così

come quello di Olbia, saranno la nostra casa per tutta la stagione estiva e oltre. Abbiamo fatto tanta strada per

arrivare qui e l'emozione di vedere la costa italiana dopo l'uscita da Suez ha commosso tutto l'equipaggio".

Contestualmente Moby Legacy, la nave gemella e futura ammiraglia della compagnia, ha concluso con successo le

prove in mare e si prepara per l'ultima fase della sua costruzione prima di partire per l'Italia dove è attesa per il

prossimo autunno. (ANSA).

Ansa

Livorno
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Moby Fantasy ha fatto il suo ingresso nel porto di Livorno dopo un lungo viaggio

Era partita dal cantiere cinese Guangzhou Shipyard: è il traghetto passeggeri

più grande finora costruito a livello mondiale Livorno - Ha attraversato due

oceani e il canale di Suez, poi l'ingresso l'altro ieri nel Mediterraneo. Il

Comandante Massimo Pinsolo e il suo equipaggio hanno condotto Moby

Fantasy dal cantiere cinese Guangzhou Shipyard alla volta del porto di Livorno

. La nuova ammiraglia di ultima generazione di Moby ha fatto il suo ingresso

nello scalo toscano questa mattina dopo un viaggio di 22 giorni e oltre 8 mila

miglia nautiche. Moby Fantasy sarà poi operativo per la stagione estiva lungo

la rotta Livorno-Olbia, a partire da fine giugno. Con i suoi 237 metri di

lunghezza per 32 di larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate Moby

Fantasy è il traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale,

con una capacità di 3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile.

Gli elevati standard di sostenibilità adottati lo rendono anche il traghetto più

all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente

e alla riduzione delle emissioni. Il Comandante Massimo Pinsolo, genovese di

Pegli, ha raccontato l'emozionante viaggio di Moby Fantasy e ha dichiarato :

"Dopo tanta attesa siamo finalmente arrivati nel nostro mare. Il Tirreno e il Porto di Livorno, così come quello di Olbia,

saranno la nostra casa per tutta la stagione estiva e oltre. Abbiamo fatto tanta strada per arrivare qui e l'emozione di

vedere la costa italiana dopo l'uscita da Suez ha commosso tutto l'equipaggio. Mi auguro che lo stesso 'buon vento'

che ci ha accompagnato lungo questo viaggio continui ad essere di buon auspicio per Moby Fantasy e tutte le navi

della Compagnia e per i loro ospiti". Contestualmente Moby Legacy, la nave gemella e futura ammiraglia della

compagnia, ha concluso con successo le prove in mare e si prepara per l'ultima fase della sua costruzione prima di

partire per l'Italia dove è attesa per il prossimo autunno.

Ship Mag

Livorno
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Moby Fantasy, arrivato a Livorno il gigante mondiale dei traghetti

Da fine giugno opererà sulla rotta Livorno-Olbia Genova - Ha attraversato due

oceani e il canale di Suez, poi l'ingresso l'altro ieri nel Mediterraneo. Il

comandante Massimo Pinsolo e il suo equipaggio hanno condotto Moby

Fantasy dal cantiere cinese Guangzhou Shipyard alla volta del porto di

Livorno. La nuova ammiraglia di ultima generazione di Moby ha fatto il suo

ingresso nello scalo toscano questa mattina dopo un viaggio di 22 giorni e

oltre 8 mila miglia nautiche. Moby Fantasy sarà poi operativo per la stagione

estiva lungo la rotta Livorno-Olbia, a partire da fine giugno. Con i suoi 237

metri di lunghezza per 32 di larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate

Moby Fantasy, si legge in una nota, è il traghetto passeggeri più grande finora

costruito a livello mondiale, con una capacità di 3.000 passeggeri e 3.850

metri lineari di carico rotabile. Gli elevati standard di sostenibilità adottati lo

rendono anche il traghetto più all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato

rispetto alla tutela dell'ambiente e alla riduzione delle emissioni. Il comandante

Massimo Pinsolo, genovese di Pegli, ha raccontato l'emozionante viaggio di

Moby Fantasy e ha dichiarato:''Dopo tanta attesa siamo finalmente arrivati nel

nostro mare. Il Tirreno e il porto di Livorno, così come quello di Olbia, saranno la nostra casa per tutta la stagione

estiva e oltre. Abbiamo fatto tanta strada per arrivare qui e l'emozione di vedere la costa italiana dopo l'uscita da

Suez ha commosso tutto l'equipaggio. Mi auguro che lo stesso 'buon vento'che ci ha accompagnato lungo questo

viaggio continui ad essere di buon auspicio per Moby Fantasy e tutte le navi della Compagnia e per i loro ospiti''.

Contestualmente Moby Legacy, la nave gemella e futura ammiraglia della compagnia, ha concluso con successo le

prove in mare e si prepara per l'ultima fase della sua costruzione prima di partire per l'Italia dove è attesa per il

prossimo autunno.

The Medi Telegraph

Livorno
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La Humanity 1 salva 30 migranti, assegnato il porto di Ancona

(ANSA) - ROMA, 03 GIU - La nave Humanity 1 ha soccorso 30 migranti che si

trovavano su un gommone sovraffollato in area di responsabilità maltese

partito da Sabratha, in Libia. "Pur essendo responsabili, le autorità maltesi

competenti non hanno assunto il coordinamento dell'operazione di ricerca e

salvataggio", lamenta la ong Sos Humanity. Tra i naufraghi anche 4 donne e 11

minori, tra cui un bambino di soli due mesi. "Le persone soccorse sono

esauste ma in condizioni mediche stabili", informa la ong. Le autorità italiane

hanno assegnato il porto di Ancona per la nave. "Ciò significa una navigazione

di quattro giorni, mettendo a rischio inutilmente lo stato e la salute delle

persone soccorse e vulnerabili", secondo Sos Humanity. (ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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San Benedetto, spiaggia vietata ai cani. Il consigliere De Vecchis: «Così perdiamo turisti»

di Marco Braccetti Domenica 4 Giugno 2023, 03:10 3 Minuti di Lettura SAN

BENEDETTO - «Ho sentito gli operatori turistici: perdiamo il 2-3% di

prenotazioni negli hotel per la mancanza di una spiaggia per can i ». E' l'allarme

del consigliere comunale del gruppo misto Simone De Vecchis che sprona

l'amministrazione ad attivarsi. Ma dopo anni di stallo, sarà un'altra estate

critica per i bagnanti-cinofili. Di estate in estate, sono sempre più le persone

che scelgono di andare in vacanza col proprio amico peloso. Ma San

Benedetto continua a non cavalcare questa onda "pet-friendly". La lacuna

«Scontiamo una gravissima lacuna che si ripercuote negativamente sulla

nostra offerta turistica - sostiene De Vecchis -. Ormai il 90% delle strutture

alberghiere accoglie i cani ed è davvero imperdonabile che un ospite possa

soggiornare col proprio animale per poi avere problemi nel portarlo con sé in

spiaggia. Questo problema andava affrontato già da tempo e, ora, occorre

comunque fare qualcosa per mettersi al passo coi tempi». L'ex esponente

della maggioranza si è studiato il regolamento regionale in materia e, in base

ai suoi riscontri, il Comune potrebbe, in tempi relativamente brevi, adibire e

assegnare in gestione un tratto di arenile a un'associazione impegnata nella cura degli animali: «Nel nostro territorio

ce ne sono tante». L'idea di De Vecchis è quella di predisporre in tal senso un tratto di spiaggia a Porto d'Ascoli, poco

prima della Riserva naturale della Sentina. Praticamente impossibile che si riesca a fare qualcosa già per la stagione

balneare 2023, ormai sostanzialmente iniziata. Ma che per quest'anno la situazione non si fosse mossa lo si era

capito già lo scorso aprile. In quel mese, infatti, l'assessore al turismo, Cinzia Campanelli, aveva partecipato ad un

incontro, ad Ancona, per perorare la causa della spiaggetta a Nord del porto: quasi al confine con Grottammare. Lì,

nei piani del Comune, si vorrebbe realizzare una "Doggy Beach" con tutti i crismi. «E' un progetto che mi sta molto a

cuore ma ha delle difficoltà tecniche davvero complesse - disse l'esponente della giunta Spazzafumo -. Abbiamo

attivato una discussione con l'Autorità portuale, occorrerà coinvolgere anche la Capitaneria». Nel frattempo sono

trascorse settimane cruciali e tutto è rimasto fermo. L'iter - Questo tema sconta anni di promesse mancate e di

opportunità mai del tutto sfruttate. Nel maggio 2018, l'allora l'assessore al turismo Pierluigi Tassotti aveva annunciato

una modifica al Piano di Spiaggia per creare due nuovi lidi dedicati ai cinofili, ma alla fine si è rimasti nel mondo degli

annunci. Poi, una disposizione del Consiglio comunale varata a metà giugno 2019, offriva la possibilità agli chalet di

attrezzare appositi spazi delimitati per accogliere cani. Quell'anno, la stagione balneare era già iniziata e le strutture

non poterono cambiare la propria conformazione ad estate in corso. Nel 2020 e nel 2021, invece, a stoppare tutti ci

s'è messo il Covid-19.Poi s'è aggiunta pure la frenata degli investimenti sugli chalet generata dai timori degli operatori

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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sul fronte "Bolkestein": direttiva Ue (contestatissima dai balneari) che prevede la messa a gara pubblica delle

concessioni di spiaggia. Nel 2020, inoltre, un'ordinanza dell'Autorità portuale vietava l'utilizzo della spiaggetta subito a

Nord del porto: tradizionale ritrovo per i bagnanti-cinofili. Insomma: i presupposti non sono positivi e, salvo

improbabili colpi di reni, anche l'estate 2023 rischia di essere una stagione difficile per il turismo "pet-friendly". ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it
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E' morto l'ex manager Fiat Paolo Annibaldi, fu anche commissario dell'Autorità portuale di
Ancona

Dal 1984 al 1991 è stato direttore generale di Confindustria Genova - Si è

spento a Torino Paolo Annibaldi, aveva 85 anni. Per più di 35 anni ha ricoperto

numerosi incarichi in Fiat, occupandosi di relazioni industriali, rapporti

associativi e relazioni esterne. Nato a Jesi (Ancona), è entrato in Fiat nel 1967

lavorando negli stabilimenti di Mirafiori e di Stura. Con il fratello Cesare ha

fatto parte della squadra di management guidata da Cesare Romiti sotto la

presidenza dell'Avvocato Gianni Agnelli negli anni dei forti contrasti che hanno

attraversato il settore industriale italiano. Dal 1984 al 1991 è stato direttore

generale della Confindustria e successivamente presidente di Fiat Iberica,

terminando la carriera nuovamente a Torino come responsabile della

comunicazione e delle relazioni esterne del gruppo Fiat. Tra gli ultimi incarichi

quelli di c ommissario dell'Autorità Portuale di Ancona nel 2004-2005 e

consigliere del Cnel. I funerali saranno a Torino martedì 6 giugno alle 14 presso

la chiesa di San Massimo.

The Medi Telegraph

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ormeggiatori, cambio generazionale con nove nuovi soci

CIVITAVECCHIA - Importante traguardo per il gruppo Ormeggiatori e barcaioli

del porto di Civitavecchia che ha festeggiato nei giorni scorsi l'ingresso di

nove nuovi giovani soci. Un cambio generazionale per una storica realtà

portuale che si rinnova, mantenendo salde le proprie radici. In occasione del

ripristino dell'organico, il Gruppo ormeggiatori, d'intesa con la Capitaneria di

Porto di Civitavecchia, ha organizzato un evento celebrativo nel Museo storico

del Corpo delle Capitanerie di porto-Guardia Costiera con la partecipazione

degli Ormeggiatori-Barcaioli del porto di Civitavecchia, i pensionati, i neo

assunti ormeggiatori, il neo eletto collegio sindacale del Gruppo Cooperativa ,il

neo socio- amministrativo, la Capitaneria , l'Autorità di Sistema Portuale e

Lega Coop. Lazio. Sono intervenuti il Presidente del Gruppo Giorgio Pilara,

quello della Lega Coop. LazioMauro Iengo e il direttore marittimo del Lazio

Filippo Marini. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Futuro del porto, Cgil Brindisi: "Dal nuovo sindaco dichiarazioni leggere e preoccupanti"

Da questo punto dipende il destino della città. La sigla sindacale chiede dei

chiarimenti sulla visione della nuova Amministrazione comunale di Brindisi

BRINDISI - In una nota a firma del segretario generale Antonio Macchia , Cgil

Brindisi manifesta il suo stupore per un'affermazione attribuita al nuovo

sindaco Giuseppe Marchionna La dichiarazione del caso, apparsa sui media,

sarebbe stata la risposta ad una domanda sul possibile ritiro del ricorso al Tar

del Comune, nella questione riguardante la costruzione del Terminale Edison:

"Penso di sì - avrebbe detto il primo cittadino - Se saranno le solite, ovvero

quelle dei danni all'ambiente, ragionevolmente lo ritireremo". "E' sconcertante

la leggerezza con cui la nuova Amministrazione comunale liquida, in maniera

sbrigativa e superficiale, un tema così importante per il futuro del porto" si

legge nel comunicato della sigla sindacale. "Perché, caro sindaco - prosegue

Cgil Brindisi - al di là della questione della compatibilità ambientale, la vera

sfida del futuro e della fase di decarbonizzazione che Brindisi anche senza

aiuti (vedi l'esclusione dal Just transition fund) sta affrontando". "Il vero danno

che si rischia di fare a questa città è proprio quello economico, pregiudicando

altri settori che porterebbero sicuramente ad uno sviluppo del porto generando economie importantissime,

occupazione e lavoro buono". "Prima di liquidare con battute sbrigative e pressapochiste l'argomento ambientale,

chiediamo al neo sindaco di spiegare quale sia la sua idea di sviluppo del porto, da cui peraltro passa quello della città

- si legge ancora - Chiediamo se per questa Amministrazione sia logico e lungimirante accettare un porto che diventi

solo una stazione di servizio per carburanti sacrificando l'espansione della logistica (sfruttando gli spazi retroportuali e

le interconnessioni con la ferrovia e l'aeroporto); dal momento che il traffico delle bettoline per il trasbordo del gas

finirà per soffocare le attività degli imprenditori del settore - conclude la sigla sindacale - Domandiamo a questa

Amministrazione se lo sguardo e la visione siano rivolti al futuro o se - per inseguire quell'antico adagio che recita

'pochi, maledetti e subito' a proposito di economie - non si stia innestando una pericolosa marcia indietro verso il

passato".

Brindisi Report

Brindisi
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37^ REGATA VELICA INTERNAZIONALE BRINDISI-CORFU: PIU' DI 70 LE IMBARCAZIONI
GIA' ISCRITTE

PARTONO GLI EVENTI COLLATERALI Proseguono senza sosta i

preparativi per la 37^ edizione della Regata velica internazionale "Brindisi-

Corfu" che si svolge sotto l'egida della Federazione Italiana Vela. Allo stato

attuale, sono già più di settanta le imbarcazioni che hanno formalizzato

l'iscrizione. Provengono da nazioni estere, così come da circoli nautici di tutta

la Puglia e di altre regioni italiane, a conferma dell'importanza che questo

evento ha conquistato a livello internazionale. La Regata partirà alle ore 12.00

di domenica 11 giugno 2023 dalla parte esterna del porto di Brindisi, mentre

l'arrivo è previsto nell'isola di Corfù dopo aver percorso le 104 miglia che

separano le coste pugliesi da quelle elleniche. La partecipazione è aperta a

imbarcazioni monoscafo (con LH non inferiore a 9 metri e in possesso di un

valido certificato di stazza ORC) ed a imbarcazioni multiscafo (con LH non

inferiore a 9 metri e in possesso di un valido certificato di stazza MOCRA). In

entrambi i casi le imbarcazioni dovranno essere in regola con le normative

vigenti per la navigazione "senza limiti dalla costa" in vigore nel paese di

appartenenza.

Il Nautilus

Brindisi
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Moby Fantasy è arrivato al porto di Livorno, da fine giugno opererà su rotta Livorno-Olbia

Roma, 3 giu. (Adnkronos) - Ha attraversato due oceani e il canale di Suez, poi

l'ingresso l'altro ieri nel Mediterraneo. Il Comandante Massimo Pinsolo e il suo

equipaggio hanno condotto Moby Fantasy dal cantiere cinese Guangzhou

Shipyard alla volta del porto di Livorno. La nuova ammiraglia di ultima

generazione di Moby ha fatto il suo ingresso nello scalo toscano questa

mattina dopo un viaggio di 22 giorni e oltre 8 mila miglia nautiche. Moby

Fantasy sarà poi operativo per la stagione estiva lungo la rotta Livorno-Olbia,

a partire da fine giugno.Con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e

una stazza lorda di 69.500 tonnellate Moby Fantasy, si legge in una nota, è il

traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale, con una

capacità di 3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Gli elevati

standard di sostenibi l i tà adottati lo rendono anche i l  traghetto più

all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente

e alla riduzione delle emissioni.Il Comandante Massimo Pinsolo, genovese di

Pegli, ha raccontato l'emozionante viaggio di Moby Fantasy e ha dichiarato:

"Dopo tanta attesa siamo finalmente arrivati nel nostro mare. Il Tirreno e il

Porto di Livorno, così come quello di Olbia, saranno la nostra casa per tutta la stagione estiva e oltre. Abbiamo fatto

tanta strada per arrivare qui e l'emozione di vedere la costa italiana dopo l'uscita da Suez ha commosso tutto

l'equipaggio. Mi auguro che lo stesso 'buon vento' che ci ha accompagnato lungo questo viaggio continui ad essere di

buon auspicio per Moby Fantasy e tutte le navi della Compagnia e per i loro ospiti". Contestualmente Moby Legacy, la

nave gemella e futura ammiraglia della compagnia, ha concluso con successo le prove in mare e si prepara per

l'ultima fase della sua costruzione prima di partire per l'Italia dove è attesa per il prossimo autunno.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci
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PONTE STRETTO. FERRANTE (FI): BANDIERA IDENTITARIA FORZA ITALIA, SI OPPONE
SOLITA SINISTRA ULTRACONSERVATRICE

(AGENPARL) - sab 03 giugno 2023 PONTE STRETTO. FERRANTE (FI):

BANDIERA IDENTITARIA FORZA ITALIA, SI OPPONE SOLITA SINISTRA

ULTRACONSERVATRICE "Il Ponte di Messina è una bandiera identitaria di

Forza Italia. Il presidente Silvio Berlusconi è stato il primo capo di governo che

l'ha concretamente introdotta nel dibattito pubblico. A opporsi è la solita

sinistra, progressista a parole ma ultraconservatrice nei fatti. Che parte dal

pregiudizio per cui dietro le grandi opere si celi sempre il malaffare. Segno di

debolezza e di scarsa fiducia nella serietà dell'imprenditoria italiana". Lo ha

dichiarato in un'intervista al Giornale il sottosegretario al Ministero delle

infrastrutture e trasporti e responsabile adesioni di Forza Italia, Tullio Ferrante.

"Il progetto - ha spiegato Ferrante - prevede un impalcato aerodinamico di

"terza generazione" stabile fino ad una velocità del vento di 270 km/h e

prevede che lo stesso sia aperto al traffico stradale fino a quando le raffiche di

vento non raggiungano la velocità di 158,2 km/h, mentre il traffico ferroviario

può proseguire fino a quando le raffiche non raggiungano la velocità di 194

km/h. D'altro canto, con le stesse condizioni di vento nessun traghetto

potrebbe staccarsi dalla banchina. Inoltre gli studi effettuati in sede di progettazione dimostrano che la distanza tra la

struttura del ponte e la superficie dell'acqua va dai 65 e i 70 metri. Un valore che non incide sul traffico marittimo" ha

concluso. Ufficio Stampa Gruppo Forza Italia -Berlusconi Presidente Camera dei deputati - Via degli Uffici del Vicario

n. 21 - 00186 - Roma Sito del Gruppo Forza Italia Camera https://www.gruppoforzaitalia-berlusconipresidente.it/.

Agenparl

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porto, rimossi cassonetti dopo nostre denunce

Rimossi i cassonetti dopo le nostre denunce. Adesso è un vero "Welcome to

Messina". Un plauso all'amministrazione comunale che ha colto il problema da

noi segnalato e ha risolto anche grazie al grande contributo del Vice-

comandante della Polizia Municipale Giovanni Giardina. Liberata tutta la

cortina dai bidoni che rappresentavano un brutto biglietto da visita alle navi da

Crociera che giungono nella nostra Città. Ieri una fila di mastelli della

differenziata era posizionato in fila lungo la cortina del Porto di Messina. Uno

spettacolo non dei migliori. Ma oggi le cose sono cambiate, anche grazie al

nostro pezzo precedente. Ieri la situazione era questa: 0 commenti Lascia un

commento.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ponte sullo Stretto, Ferrante: "Si oppone solita sinistra ultraconservatrice"

"Segno di debolezza e di scarsa fiducia nella serietà dell'imprenditoria

italiana", ha detto il sottosegretario al Ministero delle infrastrutture "Il Ponte di

Messina è una bandiera identitaria di Forza Italia. Il presidente Silvio

Berlusconi è stato il primo capo di governo che l'ha concretamente introdotta

nel dibattito pubblico. A opporsi è la solita sinistra, progressista a parole ma

ultraconservatrice nei fatti. Che parte dal pregiudizio per cui dietro le grandi

opere si celi sempre il malaffare. Segno di debolezza e di scarsa fiducia nella

serietà dell'imprenditoria italiana". Lo ha dichiarato in un'intervista al Giornale il

sottosegretario al Ministero delle infrastrutture e trasporti e responsabile

adesioni di Forza Italia, Tullio Ferrante. "Il progetto - ha spiegato Ferrante -

prevede un impalcato aerodinamico di 'terza generazione' stabile fino ad una

velocità del vento di 270 km/h e prevede che lo stesso sia aperto al traffico

stradale fino a quando le raffiche di vento non raggiungano la velocità di 158,2

km/h, mentre il traffico ferroviario può proseguire fino a quando le raffiche non

raggiungano la velocità di 194 km/h. D'altro canto, con le stesse condizioni di

vento nessun traghetto potrebbe staccarsi dalla banchina. Inoltre gli studi

effettuati in sede di progettazione dimostrano che la distanza tra la struttura del ponte e la superficie dell'acqua va dai

65 e i 70 metri. Un valore che non incide sul traffico marittimo", ha concluso. Gallerie d'Italia, a Napoli in mostra 55

opere di Schifano.

quotidianodisicilia.it
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Il Ponte sullo Stretto si può fare? L'analisi di Siviero e Averardi: "porterà sviluppo"

Ponte sullo Stretto, Siviero: "il PCI lo voleva, non capisco la posizione del Pd"

Mentre l'iter per la costruzione del Ponte sullo Stretto prosegue spedito con

passi concreti da parte del MIT, del Parlamento grazie alla volontà politica del

Governo, prosegue il dibattito nel paese sui risvolti economici e tecnici

dell'opera. Nella trasmissione "La Miniera" con ospiti gli ingegneri Enzo Siviero

e Fabrizio Averardi, si è discusso in maniera approfondita dell'infrastruttura

stabile tra Calabria e Sicilia. Il prof. Siviero ha sottolineato: " faccio parte di un

gruppo spontaneo, assolutamente senza pretese, che si è messa a

disposizione delle istituzioni per chiarire eventuali criticità sul Ponte. Abbiamo

incontrato varie volte il ministro Salvini, il quale ha preso nota dei nostri

consigli. Credo fermamente che, entro fine Giugno, sarà costituito il comitato

scientifico" . " Non capisco chi si mette di traverso. Da un punto di vista

politico il Partito Comunista voleva la costruzione del Ponte, non capisco, ora,

la posizione ideologica del Pd anche se parte di esso è favorevole. Problemi

tecnici? Non ce ne sono, tutto è stato affrontato e risolto" , rimarca Siviero.

L'Ing. Averardi sottolinea che " in tutto il mondo si fanno infrastrutture simili con

ritorni economici e di sviluppo dei territori evidenti. I costi? Tra i 12 ed i 15 miliardi comprensivi del Ponte, delle opere

di connessione, opere compensative e costo di gestione. Il Ponte in sè costa intorno ai 5-6 miliardi. Posti di lavoro?

Tanti, non so se si arriverà a 100 mila ma sicuro tanti. Mafia e 'ndrangheta? Le grandi opere si fanno, ci saranno gli

enti che avranno il compito di controllare tutto". I numeri del Ponte sullo Stretto Il ponte sullo Stretto di Messina è stato

progettato secondo lo schema del ponte sospeso. Il progetto tecnico ad oggi è costituito da 8.000 elaborati

progettuali e prevede una lunghezza della campata centrale di 3.300 metri; una larghezza dell'impalcato di 60,4 metri;

un'altezza delle torri di 399 metri; un'altezza del canale navigabile centrale di 65 metri per il transito di grandi navi. Sei

le corsie stradali previste (3 per ciascun senso di marcia compresa la corsia di emergenza) e 2 binari ferroviari, per

una capacità dell'infrastruttura pari a 6.000 veicoli/ora e 200 treni/giorno. Il ponte è stato progettato con una resistenza

al sisma pari a 7,1 magnitudo della scala Richter, con un impalcato aerodinamico di "terza generazione" stabile fino

ad una velocità del vento di 270 km/h. Grande attenzione è stata posta alle opere di collegamento: nel progetto

definitivo sono previsti 20,3 km di collegamenti stradali e 20,2 km di collegamenti ferroviari.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina. Vista "Panoramica" sui rifiuti. VIDEO e FOTO

La segnalazione di un lettore: la scerbatura in un tratto della Panoramica dello

Stretto ha messo a nudo l'inciviltà di troppi messinesi Segnalazione al nostro

numero WhatsApp 366.8726275. Nel video il nostro lettore si dichiara

indignato per il modo di concepire il bene pubblico da parte di troppi

messinesi. "C'è da piangere", esclama ad un certo punto. Un'area della

Panoramica dello Stretto a Messina è stata recentemente ripulita dalle

erbacce. Ne è emerso un desolante spettacolo di immondizia di ogni genere.

Per anni tanti nostri concittadini passando da quella zona hanno buttato i loro

rifiuti nascosti dalla vegetazione incolta. Adesso che è stata effettuata la

scerbatura, il frutto malato dell'inciviltà è sotto gli occhi di tutti e, in particolare,

dei turisti delle navi da crociera che transitano sui pullman scoperti. Uno

scempio da sanare al più presto.

TempoStretto
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Ite Baccelli in visita al porto di Palermo

CIVITAVECCHIA - Accolti dal Segretario generale dell'Autorità d i  Sistema

Portuale del Mar di Sicilia Occidentale il civitavecchiese Luca Lupi e dal

direttore generale della West Sicily Gate - Cruise Terminal Antonio Di Monte,

60 studenti delle classi terze e quarte dell'Istituto Tecnico Economico Guido

Baccelli di Civitavecchia si sono recati in visita guidata presso il Terminal

crociere del porto di Palermo inaugurato lo scorso anno dal Presidente

dell'Autorità d i  Sistema Portuale Pasqualino Monti e nato dalla totale

riqualificazione dell'antica stazione marittima. Gli studenti, accompagnati dal

professor Mauro Adamo docente di Economia Aziendale e referente dei

PCTO e dalle professoresse Fasulo, Chelaru, Ianniello e Tescione sono stati

accolti dal dottor Lupi e dal dottor Di Monte e hanno avuto modo di

apprezzare l'originale struttura architettonica del Terminal , di assistere alle

varie operazioni e servizi offerti ai crocieristi in transito e di ammirare dalla

terrazza del terminal il bel panorama con la Costa Smeralda ormeggiata . Il

dottor Lupi e il dottor Di Monte hanno infine mostrato le aree dove dovrà

sorgere il secondo terminal crocieree intrattenuto per alcuni minuti gli studenti

con una serie di informazioni e numeri relativi al traffico crocieristico che fanno già ora del Porto di Palermo uno tra i

principali scali italiani per le crocierecon forti prospettive di crescita.

CivOnline

Palermo, Termini Imerese
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Enoturismo, partnership tra Cantina La Scolca e Costa Crociere

Durante lo scalo a Genova visita guidata ai vigneti della Tenuta Milano, 3 giu.

(askanews) - Costa Crociere e la Cantina piemontese La Scolca hanno

siglato una nuova partnership: da giugno, gli ospiti che arriveranno ogni

venerdì a Genova a bordo della Costa Toscana, nave ammiraglia della

compagnia, potranno fare una visita guidata nei vigneti di Cortese della

Tenuta a Gavi (Alessandria). Inoltre, sulla terrazza dell'azienda, potranno

degustare tre Gavi e assaporare alcuni prodotti tipici del territorio. "Sono

particolarmente orgogliosa di questa collaborazione fra due brand che

rappresentano un'eccellenza di hospitality e di lifestyle autenticamente italiani,

riconosciuti a livello internazionale" ha dichiarato la Cav. Chiara Soldati,

Owner & Ceo di La Scolca, dicendosi "certa che questa scoperta del nostro

territorio contribuirà a lasciare un ricordo profondo ed indimenticabile".

"Questa partnership - ha commentato Giuseppe Carino, Vice President Guest

Experience & Onboard Revenues di Costa Crociere - rappresenta l'esempio

migliore del turismo di valore e della scoperta delle eccellenze del territorio

che vogliamo promuovere con le nostre navi in Italia e in tutti i Paesi del

mondo che visitiamo". Navigazione articoli.

Askanews

Focus
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TURISMO 2023: 13 MILIONI I CROCIERISTI IN ITALIA (+39,1% RISPETTO AL 2022), ECCO
LE PREVISIONI DI VAMONOS VACANZE SU DATI CEMAR AGENCY NETWORK

«Fonte essenziale e fondamentale all'analisi è stato lo studio di Cemar

Agency Network già diffuso e presentato al Seatrade in Florida lo scorso 27

marzo 2023, a cui si attribuisce la paternità dei dati» sottolineano i

responsabili di Vamonos-Vacanze.it che autonomamente hanno poi calcolato

il calo di coppie (dal 54% al 45%) e famiglie (dal 39% al 33%) e la crescita del

numero di crocieristi single (dal 7% al 22%). Basandosi sullo studio di Cemar

Agency Network già diffuso e presentato al Seatrade in Florida lo scorso 27

marzo 2023, Vamonos-Vacanze.it ha sottolineato che «al 31 dicembre 2023

saranno 13.098.000 i passeggeri movimentati nei nostri porti, con ben 168

navi in transito nelle acque italiane in rappresentanza di 52 compagnie di

navigazione, facendo segnare al turismo crocieristico un +39,1% rispetto al

2022 ed un +11% rispetto al 2019, che fu l'ultima stagione pre-pandemica».

Il Nautilus
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